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47ª SESSÃO 
33.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 47/2021 – Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um 
(04/10/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Sétima Sessão e Trigésima Terceira Sessão 
Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente a vereadora Izabel Martins da Cruz 
Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura 
do texto bíblico (Exodo 23 vers. 20-23), realizado pela  vereadora Rosely Aparecida Paixão. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas   nº. 45 e 46/2021 – foram 
colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 304/2021 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhamento de extrato bancário referente a Conta Corrente 14.978-0 , Ag. 2209-8  

Banco do Brasil SA; RELATÓRIOS DA AUDIÊNCIA PÚBLICA referente ao 2º Quadrimestre 2021 de 
29/09/2021 – foi encaminhado para as comissões de finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final; PROJETO DE LEI n. 017/2021.  Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe 
sobre a proibição de manuseio, utilização, queima e a soltura de fogos de artifícios com estouro e 
estampidos, assim como de quaisquer artefatos pirotécnicos de efeito sonoro ruidoso no município 
de Lidianópolis e dá outras providências– foi encaminhado para as comissões de finanças e 

orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 
1.100/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício 
de 2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.136/2021  Autoria do vereador: Antônio Augusto 
Maciel Filho. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que entre em contato com o departamento de 
estradas e rodagens, para reparo em cratera no acostamento na BR-466 próximo a Agrícola MK, 
nessa municipalidade. INDICAÇÃO N.137/2021. Autoria do vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Sugere ao Poder Executivo que através das políticas de assistência social, seja incluído na Cesta 

Básica doadas as famílias carentes e rede municipal de ensino, mascaras de proteção a covid 19; 
INDICAÇÃO N.138/2021 Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder 
Executivo que viabilize recursos financeiros junto aos parlamentares que nos representam tanto na 
esfera estadual e federal, podendo também ser com recursos próprios do município dentro das 
possibilidades, à aquisição de brinquedos adaptados para crianças portadoras de necessidades 
especiais; INDICAÇÃO N.º 139/2021. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere 

ao Poder Executivo, que seja providenciado a reinstalação de Luminária no Poste substituído na 
Rua Almirante Tamandaré, em frente a casa do Sr. Hugo Amorim, nessa municipalidade. No 
EXPEDIENTE, fez uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente 
Odair,  primeiro secretário Claudeir, segundo secretário Ferrugem, Dr. Leslie, Beramar, demais 
vereadores, presença do nosso amigo e Pinduca, boa noite, eu pedi a palavra para falar sobre o 
projeto de lei que eu coloquei aqui, n. 17, está, esse projeto de lei traz sobre o manuseio de fogos 

artifício, mas já vi que nosso município hoje tem várias crianças, pessoas que estão sofrendo com 
autismo,  com esse transtorno e a preocupação dos pais, dos familiares e quando tem muita festa, 

que tem fogos de artifício soltando, essas crianças, se ela se machuca,  então é um fato bem 
complicado para as pessoas que que possui crianças com esse transtorno, além, tem os animais  
então é isso é uma reivindicação da população, eu troquei ideia com várias pessoas  e por isso que 
eu estou trazendo esse projeto aqui. Referente a indicação que eu fiz sobre o poste e a Luminária, 
meu vizinho Hugo, um poste que eles tiraram, após trocar o poste, colocaram aquele pote maior, 

mas tiraram a luz dali, então está bem escuro a rua com isso eu andei no município, tem várias 
ruas que estão escuras, estava com problema de iluminação,  tirei algumas fotos e enviei para o 
prefeito, até o prefeito deu Ok acho que no outro dia, ele já ligou para empresa lá, a empresa já 
veio já fez já arrumou algumas lâmpadas na cidade, porque assim, segurança  Fabinho, você pega 
uma luz, uma rua escura, é complicado que a pessoa chegar em casa, é complicado às vezes tem 
um cachorro com uma situação em que pode morder uma pessoa, então, alem do município está 
pagando taxa de iluminação pública e não está tendo benefício de ter o serviço, referente a pauta, 

era isso o presidente, obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite presidente, companheiros 
vereadores, sobre esse aí, é uma ideia bacana, até portanto nosso prefeito nem concorda de estar 

soltando foguete, ele nem gosta desse tipo, assim eu me preocupo, para mim entender melhor, 
tipo assim, essas pessoas tradicional faz terço uma vez por ano, que às vezes nem gosta muito 
dele, mas ele só tem uma caixinha, só lembrando o Aldo Brasil, a vida fizeram a essa tradição e 
isso que a gente fica pensando, só por isso aí, tipo assim, é uma ideia, não de todos Vereadores, é 

só por isso que eu penso, tipo assim, vamos analizar, pois todos os anos ha família que faz 
festinha, ir lá soltar nem que for uma caixinha de foguete, tipo assim é só por isso que eu tô com 
essa pergunta, peço para que estuda, fazendo assim, terminei agora de soltar foguete na rua, 
Aquele que tem,  eu mesmo fui o culpado disso aí, muitas vezes nessa do Marcão, nessa do 
Magrelo, aquele mundaréu de foguete, quantos soltei, hoje eu vejo o tanto que nós fazia coisa 
errada, era chato, as pessoas, eu entendo isso aí, eu sou preocupado com esse negócio de terço, 
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respeito de algumas pessoas que já vem fazer muitos anos, é só por isso aí; ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO, boa noite, Vereadores presente, nosso amigo Presidente, Dr Leste, Beramar, boa 
noite. Referente as indicações eu tenho indicações que eu entrei aqui,  que eu fiz a semana 
passada, sobre a BR 466 em frente a MK, eu fiz caminhada muitos anos ali, uns 15 anos, todo dia 
na beira da pista, eu saí da beira da pista, então mais ou menos faz um ano e meio depois que 

entrou o convid e eu não fiquei fazendo caminhada assim na beira da pista e agora essa semana 
passada eu voltei, e fiz  dois dias, a gente fez mas aí eu olhei já tinha aquele buraco ali  que é 
grande e hoje se alguém, companheiro vereador que passar ali, e dá uma parada e olhar próximo 
ao Pé de Manga, de frente, para indicar o tamanho do buraco lá, é grande, Uma pessoa noite, uma 
hora dessa que não tem conhecimento da estrada, uma moto cai ali,l um trator que anda por 
encostamento o lado direito dele ele vai cair também, e a pé também ,é pessoa que tá beirando 
muito onde buscar então é muito grande aquilo ali, o buraco é muito grande e eu fiz essa 

indicação, Prefeito tem mais quer dizer você para falar com o responsável,  pode vir ali e tampar 
aquele buraco que tem que ser tampado, aquilo ali, ou se não, dá autorização a própria prefeitura, 
pode vir ali com caminhão de pedra, jogar e passar o rolo na beiradinha, é muito melhor fazer isso 
hoje do que depois, daqui uns dias atrás, na frente nós falamos, e puxa vida perguntando para 
segurar, Eu mesmo vou sentir com a culpa muito grande porque eu vejo ali os amigos, que passa 
ali, uma hora e para e dá uma olhada para mim dar uma olhada, Você viu o tamanho que aquele 

ali, então essa indicação a gente vai mandar para o prefeito  comunicado para fazer. A respeito da 
indicação, nosso amigo Danilo é muito boa, mas é como o Fabinho falou, aí tem gente que às 
vezes eu tiro a base, lá hoje a falecida, mas ela tradição da família, desde que eu conheci essa 
família, que eu entrei nessa família 45 anos, meu sogro morava no sítio e ele é muito devoto de 
São Pedro, toda vida ele tem uma fogueira, faze a fogueira dele só estava o sorvete dele e depois 
faleceu, veio a minha sogra, nunca deixou e tenho uma filha  que mora lá é dificilmente não vai ser 
difícil a gente falar assim, que tem uma lei que não pode soltar uma caixa de foguete no dia da 

tradição deles,  eles tem, e eu acho muito bonita que lá e também não é só isso aí, também tem 

como é que vai fazer uma antena, de folga no fim do ano não pode também, é uma lei que vai por 
exemplo, na beira do Campo futebol é campeão ,que faz bateria, tem gente que pode entrar por 
esta lei e nos processar, então o projeto lei é boa, porque também é duro, na frente da casa eu 
tenho ali onde eu moro, ali em pessoas idosas, ligo a dona Mafalda a dona Rosa, Lia, uma rua de 
pessoas bastante idosa Começando por mim,  então, a gente vê que a gente tem que pensar, que 
eu não sei o que que eu faço, até nessa indicação, certo, na verdade não é muito, não é um 

projeto que é um projeto de caminhada e a gente vai ser estudado nas comissões ela é um projeto  
um projeto não é de que vai vai tá estudando então eu quero que vocês estuda faça uma 
modificação nela, que o dia que for, por exemplo uma comemoração de repente, assim com uma 
Emenda nesse projeto,  Por exemplo, vamos supor, eu falo para vocês, o dia que tiver lá em junho, 
que termina essa mania e lá na casa da minha cunhada mesmo, se tiver uma lei dessa aí, eu não 
posso nem ir lá, quero que faça uma Emenda sobre isso aí, na modificação desse projeto  que se é 

para uma tradição,  agora se for para cortar outras, tudo bem, tudo bem Como é que você passou 
o dia da padroeira do Brasil a porta da casa da gente tem pessoas idosas Muito obrigado; 

CLAUDEIR GORDIANO, Presidente, Boa noite companheiros vereadores, vereadora Rosa também 
Dr, Leslie, boa noite, primeiramente falar do Ofício nº 304/2000 e 21 que trata da naquela situação 
que teve aí com funcionalismo público do 4.53% daquela reposição que nós acabamos aprovando, 
da reposição inflacionária e depois o prefeito fez um acordo aí  junto com o presidente da câmara 
Municipal e o funcionalismo público que ele estaria depositando não 4.53 + 6% numa conta 

separada, no banco e tá aqui  ele depositou já fez o primeiro depósito inclusive está os extratos 
bancários aqui,  então a gente fica muito contente quando tem essa firmeza  do executivo porque 
se manda um projeto para cá, a gente vota,  aí depois tem toda aquela situação e fica só em 
palavras, fica ruim , então prefeito foi lá e comprou, aqui tá o depósito, aqui de 6%. Referente a 
indicação que eu fiz a número 137 eu fiz um pedido aqui para executivo para que estuda a 
viabilidade de está incluindo máscaras na cesta básicas que são entregue para aquelas famílias em 
dificuldade, porque Vereador Fabinho, essa indicação nós estamos no momento aí que está 

começando ainda, está começando a crise financeira, pegar e essas pessoas que já tem dificuldade 
com a própria alimentação, é porque seja a precisão, adquirir uma cesta básica do município,  

imagina em itens como máscara, álcool em gel e outras coisas, então isso aí fica o último dentro 
das possibilidades das famílias, então eu acredito que é possível, daí seria essas máscaras junto 
com a cesta básica dessas famílias, é um pedido nosso, referente a indicação 138 sugere que o 
poder executivo viabiliza recursos junto aos nossos representantes, tanto na Esfera Estadual 

quanto na Esfera Federal viabiliza recursos para adquirir indo brinquedos adaptados, nós estamos 
acompanhando aí que trabalho bonito  do nosso executivo instalando parques infantis nós temos 
um aqui, temos um na escola Maria José, nós temos na Vila Rural 1, Vila Rural II e Porto Ubá, mas 
em nenhum deles vocês podem observar, nenhum deles tem um brinquedo adaptado para crianças 
especiais, isso é muito triste, para um pa,i para uma mãe que tem uma criança com essas 
dificuldades, quando vai com seus irmãozinhos com os Coleguinhas, o que passem ver as crianças, 
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não é brinquedo, brincando nesses parques e para eles não tem um brinquedinho adaptado, então 
é isso a questão de inclusão social,  coloquei que até dentro do recurso próprio, porque tem 
brinquedo tem parque aqui que foi colocado com recurso próprio do nosso município economia e foi 
comprado, não precisa ser do tamanho desses que estão instalado mais um ou dois brinquedinho 
já vem de encontro com a essa questão da inclusão social dentro da nossa cidade que é muito 

importante. Em relação ao projeto de lei do Vereador Danilo  n.17 Fabinho, Vereador Mineiro, 
fizeram as colocações bem importante  que devem ser levado em conta,  eu vejo assim, é 
complicado quando nós nos deparamos quando chega pessoas do Comércio de outra cidade eu já 
vi, tenho certeza que vocês viram, entra com carro de som,  com volume altíssimo, poluição 
sonora fazendo propaganda de outra empresa dentro do nosso município, e pipocando rojão para 
tudo que é lado,  então eu acredito que pode ser especificado nesse projeto é essa situação,  festas 
particulares também acredito que se encaixa muito bem, Tem festa particular que não tem 

necessidade desses rojão que traz todos os transtornos que tá na justificativa do seu projeto, em 
relação aos altistas, os cachorros, gatos e tudo mais, e eventos políticos também nessas últimas 
eleições que nós acompanhamos aí, que paz, que manifestação democrática sem o uso de fogos de 
artifício, com estalos, com barulho, então eu acredito que esses três itens ai, vem de encontra a 
seu projeto, podem estar la somando aos anseios de nossa população, agora referente a festa de 
fim de ano que é uma tradição do nosso município que muita gente vem de fora muitas vezes para 

tá vendo em relação as questões religiosas Mineiro muito bem colocada  Você fez uma excelente 
observação e os eventos esportivos dos quais nós participamos já é meio que uma tradição  fica 
difícil nesse momento um projeto de lei que nos tira isso aí então vai nós vamos ter que discutir  
nas comissões aí tem certeza que o vereador Danilo vai estar observando isso aí era isso é o 
presidente Obrigado pelo espaço. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias 
para discussão e aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.100/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no 

orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias. DANILO 

AUGUSTO BRANCO. Ao projeto Presidente demais membros já mencionado, referente ao projeto 
n.1.100,00, sobre 300.000 para fazer estrutura das casas de 400.000 referente ao Barracão e fui 
até a prefeitura conversei com a engenheira  ela me passou certinho que vai ser construído 4 
barracões de 80 m  então vai estar atendendo a demanda das pessoas que tem uma microempresa 
uma empresa pequena ali para tá gerando emprego e referente a estrutura da casa  vai ser feito 
em duas etapas  culote para dividir em duas etapas porque era para sair 3541 a casa e agora vai 

sair 77, Então esse recurso vai para estár fazendo a galeria estrutura lá então sou favorável pelo 
motivo de está gerando emprego e está trazendo as casas populares, estão sonho para nós 
população, sou favorável ao projeto Obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite mais uma 
vez, presidente, vereadores, Pinduca é igual foi falado, e também não tem como ser contra  é uma 
coisa que vem de encontro com a situação, também sou favorável ao projeto. Na sequencia o 
PROJETO DE LEI n. 1.100/2021, - foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores:  CLAUDEIR 
GORDIANO, Boa noite a todos e a todas novamente e um boa noite especial agora o nosso 

companheiro Jorge Wilson, prazer ter você aqui nessa casa viu, Pinduca, podemos chamar assim 
nosso grande amigo de infância,  e ver você hoje pai de família  nos representando nos eventos 
esportivos, eu digo nos representando, porque você faz parte dessa nossa cidade, você só está 
passando um tempo em outra localidade, mas eu tenho certeza que essa Terrinha aqui por onde 
você corre, por onde Você percorre, tá dentro do seu coração, pode ter certeza que nós torcemos 

muito por você, acompanhamos você aí pelas redes sociais, e é um prazer,  você que representa aí 
no atletismo, muito bem, é um prazer ter você aqui nessa noite. Sobre o projeto 1.100 que trata aí 
do R$ 750.000,00 e R$ 300.000,00 para obras e instalações e R$450.000,00 para construção do 
Barracão Industrial, é de grande alegria no nosso coração, tenho certeza para todos os vereadores 
desde o primeiro momento que assumimos a nossa primeira reunião com executivo dessa cidade 
Nós levamos essa reivindicação  que esse trabalho Trabalho não é mineiro não começou com essa 
gestão, dessa câmara, dessa composição parlamentar, já fui em outras composições, mais uma 

preocupação nossa, porque por onde nós passamos nós fomos cobrado em relação as moradias 
que tanto nossa população necessita, em relação ao Parque Industrial a geração de emprego e 

renda, então, nossos primeiros passos, foi uma visita no gabinete, uma reunião com o nosso 
prefeito e o pedido foi esse, acelerar o processo e quando o projeto chega aqui, um projeto de             
R$ 750.000,00 que vai ser investido em 77 moradias para nossa cidade e os barracões industriais 
para geração de emprego e renda, a gente fica muito feliz e volta com muita tranquilidade, então 

seria isso, desejo a todos uma excelente noite e um excelente semana, muito obrigado pelo espaço 
e a palavra; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite a todos, primeiro quero falar sobre a visita que 
eu fiz na Cohapar em Apucarana,  tive conversando com as pessoas, nada com ataques, 
responsáveis referente a troca de ideia daquele projeto do ITBI, então eles me orientaram que é 
para primeira transferência do imóvel, então um exemplo, eu compro a casa do Mineiro e daí eu 
não tenho direito, ele falou que é para primeira transferência do imóvel, independente de quem 
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seja, a única ressalva é que a pessoa não pode ter bens no nome,  não pode ter 2 casas, 3 casas  o 
grupo familiar, esposo e marido, então essa foi uma das coisas que puxei lá na Cohapar e ele falou 
que toda casa que foi feita a primeira escritura na casa da Cohapar, desde que a pessoa não tem 
mais imóvel, tem isenção do ITBI tá, referente a luminária, eu já falei, referente ao projeto de lei 
que eu coloquei na pauta hoje, sobre os fogos de artifício, respeito todos os vereadores pela dica, 

vamos estar conversando, vamos estar analisando junto esse projeto, que for para melhorar o 
projeto, a gente vai estar aberto para melhoria, mas igual eu coloquei  hoje, nosso município tem 
várias pessoas que estão, várias crianças que estão passando por esse transtorno do autismo,  e é 
muito complicado, só quem tem na família sabe o que é um autista, então a gente tem que 
analisar com muito carinho porque a gente está falando de saúde e o bem-estar das pessoas, 
quero agradecer a presença do Pinduca,  nosso amigo, nem o padre falou de infância que o a gente 
cresceu, jogar bola junto, ensinou nós jogar um pouquinho,  continua que Deus abençoe você seja 

bem-vindo a casa, a casa está aberta e se Deus quiser, logo você vai estar morando aqui em 
Lidianópolis de novo. Referente ao projeto de lei da aprovação do R$750.000,00, esses barracões 
vai ser feito e liberando a Prefeitura, não vai ser lá no Parque Industrial, São quatro barracões 
então é os quatro barracões vai ser virado Ali na beira da pista, ali está, então era isso presidente, 
agradecer a todos, dizer que o WhatsApp já tá funcionando que amanhã a vida segue normal, 
valeu; FABIO PINHEIRO DA SILVA, mais uma vez comprimento os vereadores nessa câmara, 

Beramar, nosso companheiro Pinduca, eu quero também agradecer o nosso paizão ai de cima a 
Deus e chuva. Tenho um sonho que nós teve aí, que hoje graças a Deus como diz a história seus 
produtos é plantar, se Deus quiser logo em breve já pode, põe a semente na Terra. Eu peguei a 
palavra para falar que também, para mim, também para avisar o nosso amigo que nós temos uma 
amizade de Infância, na educação já jogamos bola bastante juntos, já brigamos, um também  e o 
gigante amizade,  então está bom, então é isso aí e também falar sobre como é que eu vou com o 
nosso Deputado, deixando tudo lá, junto com o nosso Vereador e representando a câmara inteira, 

os novos vereador que é busca de projeto, bom para o nosso município, até ainda deu a 

cobradinha no Deputado lá,  que eu responder botado, não gosto de pessoa com pressa, pessoa 
que tá com pressa não pode pegar voto, entender, mas eu estava enroscado na campanha, eu 
tinha que desabafar, não tô tão feliz, que eu não vou apoiar ele, eu gosto de falar, eu gosto de 
desabafar, o deputado foi muito tranquilo nas palavras dele é a colocação de ajudar o município foi 
muito legal graças a Deus o negócio do Barracão das casas o caminhão pipa, então é isso que ela 
quer trabalho, quando que vão para o município e sei que nós queremos trabalhar o nosso 

município e ele gostei, que ele falou ainda Danilo, para não preocupar, comprar mais terreno para 
preparar daquela casinha lá de baixa renda, lá  então ele que disse se nós tiver mais terreno 
Mineiro, quando sai um projeto, está liberado para fazer mais casa, até inclusive essa casa que vai 
sair de um salário a três salários, eu falar a verdade, você mandou na arma de porque o que vai 
precisa de casa eu Coitadinho que paga aluguel de R$ 300,00 a R$ 400,00 no maior sofrimento do 
mundo, porque ele trabalha diarista e não sobra muito pouquinho para ele comer, mas de nós não 

é do Prefeito, é desse Beto Richa, está bom que tá vindo, mas eu preferia que fosse bacana, pegar 
declaração de residência ai ja melhorou, não pensou tadinho que tá pagando aluguel, não 

consegue ganhar dois salário por dia, geralmente é minha irmã, sem de repente nem isso por mês 
que trabalha por dia, e não consegui pegar um lar, mas tudo bem. O Danilo falou que de repente, 
é de conhecimento que pode pegar declaração, achar um caminho melhor para gente ficar mais 
animado, É isso aí Presidente, muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente 
demais companheiros vereadores, Dr. Leslie advogado, aí nosso representante que sempre está do 

nosso lado, nos ajudando, no dando os apoios sempre que a gente precisa, nosso secretário 
Beramar, Pinduca aqui hoje fazendo uma visita, obrigado, Deus abençoe eu vejo sempre também 
na mídia no Face lá você um excelente atleta, corre virado, está que Deus te abençoe e que você 
seja aquilo que o professor Cláudeir falou, um representante de Lidianópolis, Deus abençoe quero 
primeiramente agradecer a Deus que segunda-feira, quando eu iniciei a minhas palavras aqui eu 
pedi a todos  que dobrassem o joelho, dependente da crença e pedisse a Deus que mandasse 
chuva para o nosso povo, para o nosso Brasil, que tanto necessitava e que tanto estava precisando 

e graças a Deus a gente teve as bênçãos desse final de semana, Deus nos concedeu essas graça 
com essa chuva tão abençoado, hoje eu perguntei para o Odair, não sabia, não entendo de 

milímetro, de quantidade falei chover uns 100 mm, ele falou, não saber ,os 200, então é que 
benção  a nossas águas já começa  aumentar o plantio que pessoal tanto, também ao meio-dia aí 
já vai ser iniciado e como se diz Deus conhece o coração de cada um de nós tudo que a gente pede 
Deus com certeza nos concede, Às vezes a gente faz um pedido, Deus na hora ali ele não vai 

conceder , mas a gente pode aguardar que a resposta de Deus, ela vem e eu também quero falar 
um pouquinho desse projeto daí o de n. 1.100  dessas casas que um sonho de cada um,  muitas 
vezes na campanha quando a gente fez, o povo cobrava essas casas, gente foi muito cobrado, eu 
mesmo foi muito cobrado, e as Casa Rosa, será que nesse mandato vem, vamos pedir a Deus e 
vamos estar ali nessa gente, se a gente se eleger Vereador a gente vai estar cobrando e se Deus 
quiser vai ser um sonho que está prestes a ser realizado, e esses Barracão também  que vai gerar 
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emprego aí para muitos pais de família, que vai estar ajudando a cada um, seria essas as minhas 
palavras Presidente, Muito obrigado Deus abençoe a todos.  Presidente ODAIR JOSE BOVO, os 
vereadores já falaram tudo, a gente faz um repeteco aqui, eu começo agradecendo pelo Ofício  que 
o Claudeir colocou, leu, Ofício do prefeito colocando o extrato dos funcionários - 6% aquele acordo 
que a gente fez e está se cumprindo, então na próxima sessão acredito que vai está transmitindo 

nós vamos estar lendo de novo pessoal de casa está ciente,  Principalmente os funcionários que 
tem uma cobrança maior em cima de nós Mineiro, e a gente sabe que a sessão está sendo fechada 
Mas as coisas corre,  então mas mesmo assim, a gente vai estar lendo esse ofício na sessão que 
vem para estar passando essa comunicação aos funcionários público, eu também queria te 
agradecer, muito bem lembrado no grupo de vereadores, o dia do vereador que lembrou,  muito 
legal o vereador por ter lembrado e consequentemente fizemos uma confraternização nesse dia 
sem pensar, e esquecendo até de se falar lá na confraternização, foi muito legal confraternização e 

nome de todos os vereadores em nome do prefeito que represente, que se repita  mas mais vezes 
que aquilo que aconteceu, só vem até a agregar a nossa família nessa Câmara de vereador, então 
mais uma vez agradeço a vereador poder lembrado dessa data e saber vereador que eu tive uma 
duas manifestação dando os parabéns no dia do vereador, então você vê que pessoas que não tem 
nada a ver com política, vieram dar os parabéns dele, então quer dizer, que a pessoa ainda tão 
sintonizado,  então muito foi muito legal, está em relação as indicações, também para os parabéns 

a todos vereadores, em relação a educação, projeto sabendo toda vez que colocamos um projeto 
existe o pós e o contra, então quando coloca um projeto a gente tem uma ideia, mas logo ser 
analisado, ser estudado, é que a palavra já fala projeto, existe duas versão, então por isso que 
existe as comissões a gente vai estar estudando junto aí,  Você está estudando, vendo que dá para 
ser mudado,  já houve uma manifestação, mas tudo que se coloca é de Valença,  de bom, é um 
futuro de bom, resultado também ia falar sobre o deputado ou Vereador Fabinho já comentou a 
gente agradece a presença principalmente dos vereadores , que teve presente que foi convidado 

que já talvez se manifestou um apoio ao Deputado ali eles Parou tudo que ele fez para o município 

já e nós cobramos firme  Fabinho nós compramos firme que muitas vezes Deputado vem e pede o 
voto e às vezes esquece do município sabendo que nós somos pequeno, dependemos muito 
mesmo a gente na outra sessão das migalhas que vem lá de cima  a gente sabe que o fundo de 
participação mal da  para pagar a folha de pagamento, sobra para saúde e o que nós temos são as 
emendas parlamentar e nós temos que pedir mesmo , temos que empurrar esses deputados e 
pedir porque a hora da gente está pedindo, porque eles pede o voto a troco do voto são assim 

mesmo e a gente agradece pela presença Deputado que tem sido parceiro aí e a todos os 
deputados, também  que participa do município é que ajuda o município, é de agora para frente 
nós Vereador ou representante público, vai sair chovendo ligações para está trabalhando para 
deputado,  então a gente tem que ver realmente quem tem compromisso com o município em 
relação ao projeto, você já falaram também,  o projeto de R$700.000,00, Danilo já explicou muito, 
interessante quando o vereador vai em busca de conhecimento vai atrás  para tá vendo realmente 

naquilo que o projeto é feito, naquilo que é investido, então parabéns, falei que ia falar da chuva 
Rosa também já falou também gostaria de agradecer a presença do Jorge Wilson Jorge Wilson 

Pinduca é nós tem um protocolo na casa para a pessoa está falando a gente tem que se inscrever e 
48 horas antes, mas eu chamei você aqui  as condições de Presidente eu vou terminar eu vou 
terminar a sessão e gostaria que você depois desse um palavrinha para nós.  depois que eu 
terminar a sessão cada Vereador vai ficar no seus lugares é só que a ideia era a gente tá 
transmitindo pelo Face,  mas que está com problema o Facebook, não tem problema mesmo assim 

nós vamos fazer uma filmagem aí e não outra oportunidade você vai estar na cidade a gente vai tá 
liberando a Tribuna  antecedência dentro da seção, mesmo você está falando porque eu chamei o 
Pinduca, aqui porque todos aqui  a exceção talvez o André não sei se se tem conhecimento mas é 
um menino da nossa idade, Um pouquinho mais velho tô brincando mas depois você conta a 
história de um pouquinho mais novo, mais velho, mas está aí no meio de nós, então eu tenho uma 
historinha legal para contar, são pessoas que viviam aqui, que fez o colégio aqui, q nesse momento 
agora eu queria convidar nosso amigo Jorge Wilson que estudou aqui, fez o segundo grau aqui, e 

foi embora,  foi embora mas deixou e deixa o coração aqui em Lidianópolis,  Eu acho que você não 
fica todo ano, você está aqui,  seis meses ou sei lá, mas eu tô te vendo sempre aqui ,e o papel que 

você faz lá fora, que o vereador Cláudeir falou é muito bonito é muito importante porque então 
você está falando para juventude para te esperando,  porque hoje a gente vê Juventude muito 
preocupado com outro mundo, outras coisas,  essa questão tecnológica, essa questão celular 
WhatsApp ,Tik Tok, eu não sei nem falar o que tanto tem e tá esquecendo do esporte,  não é só 

futebol, não é isso que a gente quer falar, eu tanto que o esporte traz de felicidade ,traz de 
amizade a gente sabe, a gente jogar um pouquinho de futebol, a gente sabe que as amizades faz, 
o Mineiro tem a maneira de se divertir  tocando a sanfona, a gente sabe tanto que a cultura  e sim 
já vi falar em Sinhá rosa gosta de esporte, André disse que é um bom goleiro, Fabinho sempre 
envolvido,  Danilo, Ferrugem, e isso também não deixa, nós vamos estar fazendo uma filmagem 
para depois ele está falando. Declaro encerrada a 33ª a sessão ordinária do dia 4 de outubro do 
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ano 2021.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 
 
 
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                          CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                        1º Secretário 
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